CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 10. November 2016

Familienzentrum Nördliche Neustadt

Die Verwaltung hat bereits im Rahmen der Anfrage 1339/2016 einige Fragen zum geplanten Familienzentrum Nördliche Neustadt beantwortet. Im Hinblick auf die augenblicklich noch dünne Informationslage zu diesem Familienzentrum ergeben sich folgende weitere Fragen:

- Seit wann weiß die Verwaltung von Überlegungen für ein Familienzentrum in der Nördlichen Neustadt? Zu welchem Zeitpunkt informierte sie in welcher Form erstmals den Ortsbeirat darüber?
- Wer soll der Betreiber des Familienzentrums Nördliche Neustadt sein und aus welchen Mitteln soll der laufende Betrieb finanziert werden? Aus welchen Quellen werden sich voraussichtlich prozentual diese Mittel für den Betrieb zusammensetzen?
- Wer hat wann die Mittel der Sozialen Stadt aufgrund welchen Beschlusses für die Errichtung des Familienzentrums Nördliche Neustadt beantragt?
- In der Antwort auf die oben genannte Anfrage schreibt die Verwaltung, dass das Familienzentrum der "Kommunikation und Beratung" dienen solle. Was ist darunter konkret zu verstehen?
- Plant die Verwaltung nach Errichtung des Familienzentrums den Fortfall oder die Verlagerung sozialer Angebote von anderen Stellen in der Mainzer Neustadt hin zum Familienzentrum? Falls ja, welche Angebote wären dann davon betroffen?

Mainz, 02.11.2016

Für die CDU-Fraktion Karsten Lange